
５月２８日（木）、令和２年度の生徒総会を行いました。今年度は、新型コ
ロナウイルス感染防止のため十分な間隔をとった上で体育館で行いました。
各種委員会の年間活動計画を委員長が発表し、そのあと昨年度の決算

報告を行い、令和２年度の予算案、クラスからの要望について審議しました。

「制服のリボンとネクタイの
選択について」など白熱した
議論が繰り広げられ、有意
義な時間となりました。


